

Ressort: Lifestyle

Umfrage: Machos bei jungen Frauen immer noch gefragt

Berlin, 04.07.2013, 07:55 Uhr

GDN - Drei Viertel der Frauen zwischen 18 und 25 Jahren würden laut der Umfrage einer Internet-Partnerbörse Machos vermissen, wenn es sie plötzlich nicht mehr gäbe. Jede zweite Frau über 50 Jahren könnte laut der Erhebung der Plattform Friendscout aber gut auf Machos verzichten.

Beim Thema Sex werden Machos aber kaum vermisst. Nur 21 Prozent der befragten Frauen sehnen sich nach dem guten Sex, den man mit Machos angeblich erleben kann. Ein Viertel der Männer glaubt hingegen, dass Frauen im Bett bei modernen Männern, die ihre sensible Seite zeigen, besser auf ihre Kosten kommen. Lediglich 20 Prozent glauben an die Liebhaberqualitäten der Machos.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17095/umfrage-machos-bei-jungen-frauen-immer-noch-gefragt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com